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综 合

早在 1980 年代，安奈
卡 女 士（Anneke van Waes-
berghe）就 在 在 纽 约 成 立
了 非 营 利 组 织 — East
Meets West , 强调商家在生
产 商 品 核 算 利 润 前 先 需
考 虑 对 人 类 健 康 和 环 境
的 整 体 影 响 ；此 策 略 被
AT&T 和 IBM 成 功 改 造 ，
仅 在 第 一 年 就 帮 助 他 们
节 省 了 数 百 万 美 元 ；随
后 ，其 用 帐 篷 式 的“ 无
墙”设计居住理念在全世
界 30 多 个 国 家 中 度 假 村
和酒店被得到广泛运用。

问：您 是 如 何 产 生 设
计“ 帐 篷 式 无 墙 ”居 家 的
理念？

答：80 年 代 之 际 ，当
时 我 在 联 合 国 担 任 志 愿
者 工 作 期 间 经 常 前 往 被

“ 文 明 遗 弃 ”的 地 方 ，因
此 促 使 我 经 常 随 身 携 带
一个旅行包：一个灰白色
的埃及棉睡袋、奶油色的
帐 篷 、拖 鞋 、一 件 真 丝 睡

衣和一件和服，让我的出
行 变 得 更 为 舒 适 。 这 种
舒 适 的 渴 望 促 使 我 去 继
续设计一系列旅行产品，
并 希 望 能 在 帐 篷 式 的 展
厅中陈列和分享。因此，
我在 2013 年创办了“帐篷
式 的 陈 列 室 ”的 Escape
Nomade 设 计 品 牌 来 实 现
我的初衷。

问：对 于 搭 建 一 个 普
通 居 家 面 积 的 帐 篷 住 宅 ，
整体过程和耗时是多少？

答：搭 建 过 程 按 照 4
个步骤进行：首先是对整
体进行布局，了解顾客所
注重的体验及周边环境的
考察；其次，提出方案的设
计及量身定制的报价；随
后就是搭建的过程。一般
小帐篷别墅（100 平方米以
下）4 天 -7 日 即 可 完 工 ，
200 平方米左右 2 周内也
可搭建至成，因为大部分
工作即将简单的重举金属
结构元件联锁到位及帆布

和织物单元系在金属框架
上。剩下的室内产品都可
提供隔热、木门和玻璃门
及多种屋顶设计；作为附
加组件，也可以拥有豪华
的独立或扩展浴室、电气
和管道。

问：帐 篷 式 住 宅 存 在
缺 乏 私 密 性 等 缺 点 ，该 如

何避免？
答 ：其 实 ，私 密 有 无

的想法都是来自内心，因
为 当 达 到 与 自 然 完 全 融
为一体之时，那种真正的
自由哪怕是蚊叮虫咬，也
仅 是 出 于 内 心 的 一 种 顾
忌。做好自我防御、调整
心 态 才 能 达 到 身 心 的 统

一。
问：您 近 期 的 重 点 工

作？
答：目前我刚出版了

一 本《Haute Couture Archi-
tecture》（无 墙 的 生 活），
展示了巴厘岛丛林中“无
墙生活”的帆布屋顶下的
生活结构景观，鼓励更多
人 从 周 围 的 大 自 然 中 汲
取灵感；同时展现在装饰

豪 华 的 帐 篷 中 如 何 度 过
我 的 日 常 生 活 来 传 递 给
众 人 生 活 无 需 足 够 的 恐
惧及过度的浪费。此外，
我 还 在 今 年 继 续 支 持 印
尼 及 荷 兰 年 轻 艺 术 家 参
与 到“ 可 持 续 发 展 ”的 设
计比赛中，让更多的生态
可 回 收 的 塑 料 产 品 在 居
家设计变成可用之物。

本报记者 叶露

简约奢华可持续 无墙生活近自然
——专访世界著名生态设计师安奈卡女士

安奈卡与其新著作安奈卡与其新著作《《无墙的生活无墙的生活》》 与自然环境融合的帐篷式居住与自然环境融合的帐篷式居住 无墙帐篷无墙帐篷

采访中采访中

帐篷敞开式设计的经典模板帐篷敞开式设计的经典模板

【本报讯】包括印尼在
内的 100 多位国家领导人
在 当 地 时 间 周 一 (1/11/
2021) 晚间承诺，到 2030 年
已能停止森林砍伐和土地
破坏。

这承诺得到了国家和
私营部门 190 亿美元投资
资金的支持，以保护和恢
复森林的情况。

在苏格兰格拉斯哥举
行的 COP26 气候峰会发表
的《联合声明》，得到了印
尼、巴西和刚果等国家领
导人的认可。

英首相约翰逊说：“我

们将有机会停止人类作为
悠久历史的自然征服者，
转而成为自然守护者。”

2021 年 11 月 1 日 周 一
达成的协议，是《2014 年纽
约森林宣言》里 40 个国家
作 出 类 似 承 诺 的 延 伸 部
份。

根 据 该 协 议 ，包 括 英
国在内的 12 个国家，承诺
在 2021 年 至 2025 年 之 间
提供 87.5 亿英镑来自国家
的资金。

这资金将用于帮助恢
复受损的土地和应对森林
火灾作出的努力。

包 括 Aviva、Schroders
和 AXA 在 内 的 30 多 家 私
人投资者，将提供至少 53
亿英镑的资金。

这 些 代 表 管 理 8.7 万
亿美元资产的投资者还承
诺 ，到 2025 年 ，他 们 将 停
止投资与森林砍伐相关的
活动。

根据世界资源研究所
的 说 法 ，至 到 2020 年 ，世
界 已 失 去 了 258,000 平 方
公里的森林。消失的森林
面积比大不列颠的面积还
要大。

（松鹤）
佐 科 维 等 领 导 人 11 月 2 日 摄 于 在 苏 格 兰 活 动 园 区 举 行 的 森 林 和 土 地 利 用 世

界领导人峰会

印尼和100位世界领导人承诺到2030年停止森林砍伐

【本报讯】交通部否认
关于政府会选择关闭鹰航
公 司 （Garuda Indonesia/
GIAA) 的传闻，并确保国内
航空公司的竞争将在没有
一个航空公司集团垄断的
情况下继续运行。

交通部民航局长诺维·

里 扬 托（Novie Riyanto) 于
11 月 11 日（星期一）表示，
目前《就业综合法》的颁布
使企业家更容易建立航空
公司，尤其是在飞机的所
有权条件下；通过这种简
化的流程和目前的市场份
额，交通部乐观地认为未

来不会出现垄断现象。尤
其是自就业综合法令颁布
以来，交通部已经签署了
多 项 航 空 运 输 业 务 许 可
证。从小型资本公司到大
型公司。关于解散鹰航的
问题，据我所知，政府从来
没有这种计划。

此前，交通部航空运输
总署长玛丽亚（ Maria Kris-
ti）解释说，就业综合法令
规定，只要有 3 架飞机，一
家航空公司就可以定期飞
行。不仅如此，另一个便
利是，所有想成立航空公
司的人，只需到投资协调

委 员 会 获 得 商 业 识 别 号
（NIB），就可以组建航空公
司了。我预测，如果新冠
肺炎病毒已消失，小型航
空 公 司 将 来 会 发 展 起 来
的。预测对新航班的需求
水平，将恢复到 2019 年的
水平。但是，对于国际航
班，也许不会与 2019 年完
全相同。

玛丽亚补充道，对于国
内航班，我相信它可以增
长，因为目前仅巴厘岛一
天就有 1.5 万名乘客，接近
于出现新冠肺炎之前的情
况。 （亮剑）

交通部否认要解散鹰航
航空业健康竞争 不会出现垄断现象

【本报讯】消费股票发
行 商 Garudafood Putra Putri
Jaya 上 市 公 司（GOOD）在

2021 年第三季度取得了积
极的业绩。

Garudafood 经 理 保 罗
（Paulus Tedjosutikno）解 释
说，正增长可以从食品部
门的销售额增长了 11.1%
或 5.52 万亿盾看出。

保 罗 于 周 一（1/11）的
在视讯中说：“虽然在第二
波新冠肺炎实施严格的社
区活动限制政策，但我们
对取得的积极表现表示庆
幸。我们能克服这情况，

与之前的销售额相比，仍
然有所增长，甚至超过了
在 发 生 大 流 行 之 前 的 业
绩。”

此外，GOOD 饮料部门
贡献了 8,461 亿盾，增长了
10.2%。

就净利润而言，Garu-
dafood 的 净 利 润 去 年 的 1,
970 亿盾同比增长了 87.6%
或 3,700 亿盾。紧随其后的
是 每 股 收 益 也 增 长 了
48.9%。

在资产、负债和权益方
面，年初至今分别下降了
0.8% 或 6.51 万 亿 盾 、0.9%
或 3.64 万亿盾，0.6%或 2.87
万亿盾。

保罗解释说，股权减少
是因为在流动资产部门的
财务现金被用于购买 540
亿盾的库存股，然后支付
1,000 亿盾的债务以及购买
Mulia Boga Raya 上 市 公 司
（KEJU）的 价 值 1,630 亿 盾
的股份。 （松鹤）

Garudafood的销售额增长了6.36万亿盾

Pegadaian成功地
守住38万亿盾未偿贷款

【本报讯】尽管9份月金
价 下 跌 1.2% ，平 均 为 815,
157 盾，而 8 月份为 826.081
盾，Pegadaian有限公司成功
地守住了 38 万亿盾的未偿
贷款。

尽管环比较8月份下降
0.40%，但 Pegadaian 的未偿
贷款值，从年初至今还良好
地增长 8.13%，而年度同比
增长11,36%。

Pegadaian 公 司 秘 书 阿
蒙（R Swasono Amoeng Wido-
do）于周五（29/10）解释说，
推动 Pegadaian 有限公司实
现典当上升的几件事，是至
少 2,000 万盾类别的客户的
贷 款 ，比 上 个 月 增 加 了
0.24% 。 Pegadaian 的 目 标

是，公司到2021年底的未偿
黄金典当达到45万亿盾，并
在9月之前达到85%。黄金
典当品的未偿贷款总预测
为40.5万亿盾。

Pegadaian 指 出 ，截 至
2021 年 9 月，据记录，用黄
金典当的活跃客户总数为
530 万客户。

Pegadaian 于 2021 年 实
施黄金典当营销策略，比如
最新产品Titipan Emas Fisik，
人们可寄放黄金，也可在需
要时随时典当。

阿蒙表示，日计典当是
Pegadaian 有限公司的主要
产 品 之 一 ，人 们 可 以 仅
0.09%/日的租赁率，计算他
们典当的黄金。 （松鹤）

国企副部长：能源转型需要大笔投资
【本 报 讯】我 国 实 现

向清洁能源转型，面临的
挑 战 之 一 就 是 资 金 。 国
企 部 第 一 副 部 长 巴 哈 拉
（Pahala N Mansury）坦 言
称，要实现在 2030 年能源
转型的目标，需要来自各
方的支持。

2021 年 11 月 1 日 周
一 ，巴 哈 拉 在『影 响 力 投
资论坛』上表示：“挑战在
于 需 要 资 金 来 实 现 能 源

转型，这是世行要求我们
尽善而为的事。”

巴 哈 拉 表 示 ，要 加 速
能源转型的实现，需要做
很 多 的 事 。 其 中 之 一 是
允 许 投 资 建 设 环 保 发 电
厂。

他 说 ：“ 所 以 需 要 多
层次的参与，公司现有的
发 电 厂 是 否 只 需 以 更 少
时 间 能 加 速 发 现 新 及 可
再生能源。” （松鹤）

Garudafood 经理保罗


